

## ■ Was war los im Kleefelder Seniorenpflegeheim

# Erste Ausflüge im neuen Jahr



## Ostermarkt

Ein gelungenes Ostermarktfest startete am 30.03.2019 um 14 Uhr auf dem Hof unserer Einrichtung. Es kamen zahlreiche Besucher und Angehörige und erfreuten sich an Bratwurst, Pommes und verschiedenen Salaten. Dazu gab es tolle Kuchen im Café. Bei herrlichem Wetter wurde auch Stockbrot an den Feuerstellen angeboten, worüber sich die kleinen Kinder besonders freu-

ten. Anschließend ging es auf die Suche nach den versteckten Ostereiern. Die Bewohner verfolgten das muntere Treiben der Kinder und genossen den Ostermarkt. Der Verkaufsstand der Bewohner war ein voller Erfolg und so endete gegen 17 Uhr ein fröhliches Fest.

